



Frühjahrsbootshausdienst 20. März 2016

Bootshaus und Gelände müssen regelmäßig gepflegt werden und Vorbereitungen für die Saison 2016 sind zu treffen; dementsprechend gehört auch der Bootshausdienst zu den Tätigkeiten, bei denen möglichst viele Mitglieder mithelfen sollten.



Das hat in diesem Jahr hervorragend geklappt; ca. 30 Mitglieder haben sich an der Arbeit beteiligt. Noch vom Vorjahr reichlich vorhandenes Laub wurde beseitigt, die Regenrinnen gereinigt, der Steg montiert, die Küche grundgereinigt und noch einiges mehr.



Anschließend wurde noch gemeinsam gegrillt, so dass auch der gesellige Faktor nicht zu kurz gekommen ist.



Die Paddelsaison 2016 kann also beginnen – Ostermontag geht es los.

Und für diejenigen, die sich nicht beteiligt haben – es ist noch genügend Arbeit übrig geblieben, einfach die beiden Bootshauswarte ansprechen!

Bernhard Nentwich